
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0720/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend 
Kommissbrotbäckerei (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung geht davon aus, dass der Bund mittelfristig eine Veräußerung des Gebäudes 
beabsichtigt. Dies setzt aber eine endgültige formale Aufgabe der militärischen Nutzung vo-
raus. 
 
Mit dem Bund werden Gespräche stattfinden, die eine Nachnutzung der Fläche zum Inhalt ha-
ben. Auch eine eventuell weitere Verwendung als Flüchtlingsunterkunft für die Stadt wird hier 
eine Rolle spielen.  
 
 
 
Mainz, 18.05.2016 
 
gez.  
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 


